

2019年5月30日

台湾大陽日酸が Epistar 社の Supplier Excellence Award を受賞

大陽日酸株式会社（社長 CEO：市原裕史郎）の台湾現地子会社である台湾大陽日酸股份有限公司（以下、TNST 会長：星朝秋）では、晶元光電股份有限公司（以下、Epistar 社 社長：范進雍氏）より Supplier Excellence Award を受賞しましたのでお知らせいたします。

記

世界的な LED 開発・製造企業である Epistar 社では、毎年 Strategic Partners Technology Forum を開催しており、本年は 4 月 18 日に新竹市の Ambassador Hotel（国賓大飯店）にて、約 300 名のサプライヤーが招待されました。

Epistar 社では本年初めて、優良な取引企業（計 5 社）に対して同賞を授与することとし、TNST 社はそのうちの 1 社として、長年にわたり高品質の特殊ガス製品を安定的に供給したことを高く評価され、范社長より他 4 社とともに記念の盾が贈られました。

当日授賞式に出席した TNST の川元副総経理は、「TNST のみならず大陽日酸グループとして、お客様のニーズに対して真摯に対応してきたことでこのような素晴らしい評価をいただきました。サポートしてくださったすべての方々に感謝している。」とコメントしました。

以上



授賞式の様子



記念の盾

左：TNST 川元副総経理 右：Epistar 范社長

本件に関するお問い合わせ
大陽日酸株式会社
東京都品川区小山 1-3-26
管理本部広報・I R 部
TEL：03-5788-8015